

En las antiguas bodegas de Industria de Licores se construirá Centro de Danzas

El proyecto reemplazará al bailodromo para Cali ofrecido por el Presidente Santos



Foto Gobernación del Valle/ Caracol Radio

#Cali

#Valle del Cauca

#Colombia

#Sudamérica

#Latinoamérica

#América

Compartir



Caracol Radio Cali | VALLE DEL CAUCA | 04/07/2017

La ministra de Cultura, Mariana Garcés dijo que ante la imposibilidad de construir un bailodromo para Cali por su alto costo las antiguas bodegas de la Industria de Licores del Valle serán utilizadas para desarrollar el Centro para la Danza y la Coreografía de Latinoamérica.

“Empezamos a buscar una alternativa y una solución que fuera viable financieramente, pero que también tuviera sentido para la ciudad, que no fuera un espacio exclusivamente dijéramos donde se hiciera un gran desfile, sino que tuviera un sentido en términos de formación y eso fue lo que viabilizamos con la señora Gobernadora”, dijo la Ministra Garcés.

Por su parte la Gobernadora Dillian Francisca Toro señaló que la construcción del Centro para la danza permitirá recuperar ese sector de la comuna 4 toda vez que no existe un escenario ni de deportivo ni cultural.

“vamos a poder darle la posibilidad con estas bodegas de la licorera, que no estaban haciendo absolutamente nada, poder hacer ese centro de danza y coreografía que es muy importante no solamente para el Valle, para Cali, sino también para nuestro país”, indicó la mandataria.

Dijo que el gobierno departamental apoyará el proyecto con recursos del orden de los 3 mil millones de pesos por concepto de regalías.